DIARIODEVALLADOLID

ESTE PERIÓDICO SE DISTRIBUYE CONJUNTA E INSEPARABLEMENTE CON EL MUNDO DE VALLADOLID.

VALLADOLID, MIÉRCOLES 15 DE JULIO DE 2009

El Valladolid ficha al portero Fabricio y el Deportivo lo lleva al juzgado / Pág. 22

Herrera reclamará otros 150 millones y cambios en el modelo

El presidente de Castilla y León se presentará aliado con Galicia para exigir que la población tenga menos peso y que crezcan los fondos especiales

La Junta de Castilla y León considera que es ahora, tras conocer la propuesta del modelo de financiación autonómica, cuando comienza realmente su negociación con el Gobierno, al que pedirá entre 150 y 200 millones más para alcanzar como poco el 6% de los recursos adicionales, unos 650 millones, el equivalente a los que representa por población.

Así lo avanzó ayer, al término de una reunión del presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, con los portavoces parlamentarios en las Cortes de Castilla y León, la consejera de Hacienda, Pilar del Olmo.

Pilar del Olmo se enfrenta al PP y defiende aumentar el déficit para financiar servicios

La titular de Hacienda también informó de que los presidentes autonómicos de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, y de Galicia, Alberto Núñez Feijóo, contactarían con Zapatero a lo largo de la mañana de ayer para realizar sus aportaciones al modelo y tratar de corregir el sobrepeso que, a su juicio, otorga el modelo a la población.

Páginas 12 y 13



'Hasta siempre, Frugone, de parte del cine'

La Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas de España y la Casa de América colaboraron ayer en un acto de recuerdo y homenaje a la memoria de Juan Carlos Frugone, escritor y crítico his-

pano argentino, vinculado con la Semana Internacional de Cine de Valladolid desde 1984 hasta 2008. En la foto, el ex director de la Seminci Fernando Lara recuerda al homenajeado.

Visto bueno regional para dos miniciudades con 23.000 viviendas

El Consejo de Urbanismo aprueba hoy las áreas homogéneas Riberas y Prado Palacio

Después de dos años de trámites en el Ayuntamiento, las dos primeras 'miniciudades' proyectadas más allá de la ronda exterior están a punto de culminar su tramitación administrativa. Ambas suman 23.000 pisos,

Valladolid 7.600 de protección oficial. El Consejo Urbanismo de Castilla y León se reúne hoy para emitir un dictamen sobre las áreas homogéneas de Las Riberas y de Prado Palacio, avalado con informes favorables de los técnicos de La Junta.

Valbuena y Zamora celebran el salomónico reparto de Las Edades

El Patronato acordó ayer mantener la sede de Valladolid y abrir otra en Zamora

Zamora / Valladolid

Decisión salomónica y satisfacción para ambas partes: Valbuena de Duero mantendrá la sede de Las Edades del Hombre y Zamora una delegación. Así lo acordó el Patronato de la Fundación, compuesto

por los obispos de las once diócesis de Castilla y León, tras la reunión que mantuvo ayer en la ciudad de Ávila. Las movilizaciones sociales y políticas han provocado que el Patronato claudique y mantenga la sede en San Bernardo.

El avance de la crisis multiplica por cuatro las ejecuciones hipotecarias

Los bancos ejecutan dos hipotecas al día en Valladolid porque sus dueños no pueden hacer frente a las letras. Sólo en el primer trimestre de este año, los juzgados se han hecho cargo de doscientas ejecuciones hipotecarias.

Palencia: el soterramiento de la Alta Velocidad comenzará en el año 2010

El presupuesto de las obras para llevar las vías bajo tierra rondará los 350 millones. El estudio se someterá a información pública en la primera semana de septiembre y, a continuación, el correspondiente estudio de impacto ambiental. Página 15

Springteen ya marca goles en el José Zorrilla

Página 30

OTRAS NOTICIAS

La Asociación de Hostelería revisa un incentivo de 15.000 € que cobró el gerente

Diez fuegos en las provincias de Ávila y Zamora calcinan 240 hectáreas

Página 14

Sergio de la Fuente: «El Baloncesto Valladolid quiere prescindir de mi»

Siro producirá para Bimbo y Mercadona en las tres plantas que acaba de comprar Página 21